

Press Release

2011年9月20日

Peach が公式 Facebook ページを開設

Peach Aviation 株式会社(代表取締役 CEO: 井上慎一、住所: 大阪府泉佐野市、以下 Peach)は、本日より、世界最大のソーシャルネットサーキングサービスである「Facebook」に Peach の公式ページ (http://www.facebook.com/peach.aviation)を公開しました。

Peach 公式 Facebook ページでは、日本発の本格的 LCC*としての Peach を様々な切り口で紹介していく予定で、今後予定されている運賃の発表や各種キャンペーンのご案内など、Peach についての最新情報をタイムリーに発信してまいります。また、Peach がお客様との約束として掲げている「低価格」「安全性」や「ジャパンブランドとしての取り組み」に加えて、就航までの Peach の舞台裏など、新しい航空会社としてお客様に楽しみながらご覧いただけるようなユニークなコンテンツを企画してまいります。

なお、当面は日本語のみでの運用を行い、今後、他の言語への対応も検討いたします。

Peach は、今後もソーシャルネットワークの特長を活かしたサービスの充実などを通じ、2012 年 3 月の 就航をめざし、お客様から身近に感じていただける航空会社となれるよう努めてまいります。

Peach Aviation 株式会社について (www.flypeach.com)

Peach は、日本で初めての本格的 LCC として、2011 年 2 月に発足しました。関西国際空港を拠点として、2012 年 3 月の 就航開始を計画しています。

Peach は、航空における新たな価値・選択肢を生み出します。成長著しいアジア市場の需要を開拓することで、アジアと 日本の新たな懸け橋となることをビジョンとし、日本各地および日本とアジアを結ぶ新たな航空ネットワークを創造します。 安全を大前提として、これまでの航空とは異なる仕組みから安定的な低コスト体制を実現し、365 日低運賃を提供すること をミッションとしています。

*LCC とは、Low Cost Carrier (ローコストキャリア)の略で、業務の効率化により、コストを削減して、手頃な価格のフライトを提供する航空会社の総称です。